

# 松原を元気にするオンラインサロン

第17回  
(2023年3月19日)



## これまでのオンラインサロンを振り返る

### ●地域のイベントや行事がリスタート

新型コロナウイルスの感染が落ち着きはじめた2023年3月。マスクをつけるかどうかの判断も個人に任せられ、海外渡航もほぼ規制がなくなり、地域イベントも3年ぶりに復活する日々が始まりました。

こうした社会情勢を鑑みて2021年10月にスタートしたこのオンラインサロンも毎月開催は今回で一旦、終了。次回からは年2回程度の開催へとシフトチェンジをすることになりました。

この日のオンラインサロンでは、一人ひとりの参加者から、ここで出会えたこと、学んだこと、つながりあえたことへの感謝と振り返りが語られました。年に2回になるのは寂しいですが、オンラインだから続けてこれた良さを大切にしたいという思いも共有されました。

### ●一般社団法人スマイリング倶楽部のご紹介

松原を元気にするゲストトーク。第17回は、このオンラインサロンを松原市社会福祉協議会とともに開催してきたスマイリング倶楽部のちょんせいこさんと田崎由佳さんです。ふたりの出会いのエピソードやスマイリング倶楽部として取り組んできた地域での活動。また、このオンラインサロンでのこれまでの歩みを丁寧に振り返り、松原の良さを参加者みんなで確認しあう。そんな時間になりました。

### ●オンラインサロンの感想

コロナ前は考えたこともなかったオンラインでのサロン会！Zoomでの井戸端会議は場所を選ばず、回を重ねるたびにつながりが強まっていきましたね！

新しい知識や情報、そして何より新しい出会いやつながりに感謝しております。では次回9月にお会いしましょう。  
(植野陽介)



春。  
卒業は新しい生活、そして  
新しい出会いのスタート！

